

Conférence-projection par
Yves Boucly

Architectures éphémères



A l'opposé des constructions millénaires (Chartres, Angkor, Persépolis.), les architectures éphémères, participent des signes de notre temps : vitesse, fugacité, légèreté, fantaisie, virtuosité...

Ces architectures temporaires ont des caractéristiques et des motivations très différentes : qu'y a-t-il de commun entre les pavillons des Expositions Universelles ou les chapelles présentées par le Vatican à la récente Biennale d'architecture de Venise et les prouesses d'architecture à petite échelle chaque été dans un parc de Londres ou bien encore les logements ou abris d'urgence à la suite d'un tremblement de terre ou d'un afflux de migrants ?

La présentation de cette diversité incite à nous poser la question : est-ce un pis-aller ou une forme prometteuse de l'architecture en devenir ?